
Aufgrund der Tatsache, dass die Bestattungsgebühren 2022 steigen, erklärt Stv. Hoene, dass die 
FDP-Fraktion mit dem vorliegenden Antrag beabsichtige, zukünftig die Gebührenstabilität zu 
gewährleisten. 
 
Im Anschluss fasst der Stadtrat folgenden 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob die Flächen der Bergneustädter Friedhöfe 
reduziert werden können, um auf Dauer die Friedhöfe als Orte für die Bestattungen und als 
hochwertige Grünfläche bezahlbar anbieten und kostengünstig betreiben zu können. 


